BOLETÍN



Registran temperaturas bajo cero nueve municipios durante las primeras horas de este miércoles

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) dio a conocer que, durante las primeras horas de este miércoles 20 de noviembre, se registraron temperaturas bajo cero en nueve municipios del estado.

La mínima en la entidad fue de -9 grados centígrados (°C) en la comunidad de San Juanito, municipio de Bocoyna; seguido por El Vergel, en Balleza, con - 8.9; Majalca en Chihuahua tuvo -7; Guachochi con -6; Creel, en Bocoyna, -5; Madera -5; Chinatú, en Guadalupe y Calvo, marcó -4; Basaseachi, en Ocampo, -4, Cuauhtémoc -2 y Janos -1.

La CEPC refirió que para hoy se prevén máximas que pueden llegar a los 23 °C en la región centro-sur, 10 °C en la frontera y 19 °C para la zona serrana.

Para los siguientes días se pronostica que el clima permanezca estable, sin presencia de lluvias ni vientos fuertes.